

## ***Der Mensch steht im Mittelpunkt***

### **Ein Gymnasium für Jungen und Mädchen**

**in der**

### **Trägerschaft des Bistums Essen**

Als bi-edukatives Gymnasium bieten wir eine grundsätzliche Alternative zu koedukativen Schulen. Dem liegt die Erkenntnis zugrunde, dass es für viele Mädchen und Jungen gut ist, zu erleben, dass ihre geschlechtsspezifischen Lernvoraussetzungen und –strategien im Mittelpunkt stehen. Schulvergleichsstudien bestätigen, dass Schülerinnen und Schüler im getrenntgeschlechtlichen Unterricht häufig bei der Wissens- und insbesondere bei der Kompetenzvermittlung bessere Ergebnisse erzielen.

### **Zum Profil unserer Schule**

- Das Profil unserer Schule wird in der persönlichen Zuwendung zu unseren Schülerinnen

und Schülern sichtbar. In einem Klima gegenseitiger Wertschätzung können die Schülerinnen und Schüler ihre Persönlichkeit entwickeln.

- Unser Bildungsverständnis umfasst neben einer fundierten fachwissenschaftlichen Bildung auch die Förderung einer personalen Identität in christlicher und sozialer Verantwortung.
  
- In enger Kooperation von Elternhaus und Schule nehmen wir unseren Erziehungsauftrag bewusst wahr.
  
- Unsere Schule ist den öffentlichen Schulen des Landes hinsichtlich der Zeugnisse und Schulabschlüsse gleichgestellt.